

市民協
と き わ

第 39 号
令和 6 年 11 月 25 日
常盤地区市民協議会
文化広報部
桜台市民センター内
Tel.428-9229



「常盤地区市民協議会」は、町会などの地域団体と連携して、常盤小学校校区のコミュニティ組織で、地域の課題解決のため、さまざまな活動をしています！

「と」もに「き」ょうも「わ」くわくとした地域づくりのため、皆様も是非！

と も に き ょう も わ く わ く と

ご挨拶

常盤地区市民協議会 会長 加納孝

令和 6、7 年度の常盤地区市民協議会の会長を拝命しました上松台西町の加納と申します。常盤校区の皆様方には、日頃から市民協議会活動にご理解とご協力いただきまして厚くお礼申し上げます。

私事で恐縮ですが、私は後期高齢者であるとともに、18 年前に岸和田市の住民になった田舎者です。岸和田の「しきたり」等がほとんど理解できていませんので、皆様方にご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、事務局の皆様方のご支援を賜りながら、常盤校区の皆様が安全で安心して生活できる街づくりをめざしてがんばります。今後とも、ご協力、ご指導を賜りますことをお願いいたしまして、私の挨拶とさせていただきます。よろしくお願いいたします。

常盤校区連合町会 会長 西田博幸

皆様こんにちは。令和 6 年 4 月より常盤校区連合町会会長をしています下松町会長の西田博幸です。平素は各町・各種団体並びに学校関係の皆様には市民協議会活動にご支援ご協力、有り難うございます。私は町会長 1 年目で何もわからないまま 4 月より市民協議会活動に参加しています。1 年間各部会の色々な活動があつて、初めて参加する部会活動もあり連合町会会長としての挨拶をすることも多いのですが、まともに挨拶も出来ないまま現在に至っております。

ふれあいカーニバルや防災訓練等これまで町会役員として参加してきましたが、連合町会会長の立場で参加するのでは自身の心構えが違います。活動企画、担当の皆様は本当に大変だと思います。これまで傍観者の如く参加してきましたが、今後はいろいろな活動にしっかり取り組み考える姿勢で参加していく所存です。どうぞ今後とも宜しく願い申し上げます。

常盤校区連合子ども会 会長 松阪成人

皆さん初めまして。令和 6 年度連合子ども会会長を務めさせていただいております、八阪町の松阪成人です。

平素は、連合子ども会の活動にご理解・ご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、昨年度よりコロナ禍から解放され、以前同様の生活に戻り、様々なイベントが復活し、世の中に賑いを感じる日常となりました。

5 月末に行われました「ふれあいカーニバル」も天候に恵まれ、大勢の参加者が盛り上がり、盛大に行われました。特に子どもたちの笑顔、真剣に取り組む姿勢を見ると本当に嬉しく思いました。

これからも子どもたちの楽しめる場をたくさん提供できるよう、連合子ども会も一丸となって取り組んで参りますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

ふれあいカーニバル

5月26日(日)初夏の日差しの中、今年度もふれあいカーニバルが常盤小学校にて開催されました。早朝より各町のテントが張られ、熱気あふれる中、各代表の挨拶、そして準備運動。綱引き、リレーは大盛り上がり。各町の応援合戦も。小さな子どもさんから高齢の方まで各競技に声援をおくっていました。大きな混乱もなく無事おえることができました。準備いただいた方、お手伝いいただいた方、本当にありがとうございました。



各種目別 成績					
リレー大人の部					
1位	上松台西	2位	下松	3位	山下
リレー小学生の部					
1位	上松	2位	下松	3位	八阪
ゴーゴームカデ					
1位	山下	2位	下松	3位	上松台西
綱引き					
1位	八阪	2位	上松	3位	下松



夏季研修会 報告

常盤校区青少年指導員協議会 校区長 前田浩

7月7日(日)桜台市民センターにて夏季研修会を開催しました。はじめに、桜台中学校・常盤小学校の校長先生から中学校・小学校の現状報告をしていただきました。小学校・中学校共に児童数は減少傾向です。小学校では不登校の問題に対し、適応指導教室の開設等の取り組みを行っています。中学校では小中一貫教育に取り組んでいます。『未来をたくましく切り拓く児童・生徒の育成』を目標に、岸和田市では桜台中学校校区がモデル校区となって先行して取り組んでいます。とのことでした。次に「青少年指導員活動について」をテーマに研修を行いました。講師を岸和田市青少年指導員協議会顧問の竹代開様にお願ひしました。青少年指導員の歴史や活動、青少年指導員関連団体又青少年指導員の組織、各部会の説明などを詳しく説明していただきました。今後、青少年健全育成・非行防止の為に、社会を構成する家庭・学校・地域団体と連携連帯を築き、青少年を見守っていきたいと思います。この研修会で私たち青少年指導員の活動を少しでも理解していただいたと思います。

危険個所看板設置

危険個所看板設置を7月28日（日）に行いました。4班に分かれ、ため池、水路などに「ここは危ない」の看板設置と点検を行い、事故防止に努めています。今後も注意して見守っていきたいと思います。

常盤校区青少年指導員協議会 校区長 前田浩



市民スポーツカーニバル

11月3日（祝）まなび中央公園スポーツ広場（西之内町）で、第44回市民スポーツカーニバルが開催されました。前日までの雨が嘘のような晴天のなか、校区対抗のリレー・綱引き・ゴーゴームカデなどが開催されました。常盤校区は男子リレーは惜しくも2位、女子リレーは8位、ゴーゴームカデは2位、綱引きは2回戦敗退という結果でした。常盤校区が一致団結し、汗ばみながら大声援を送り盛り上がりました。

当日参加していただいた皆様、ありがとうございました。また、連合子ども会・青少年指導員・スポーツ推進委員の皆様、準備、運営等ありがとうございました。



人権問題研修会

10月31日（木）桜台市民センターにて、校區別人権問題研修会（人権セミナー）を開催しました。

「ネット社会における部落差別と人権」をテーマに、映画『大切なひと』を視聴。

インターネット上で起こりうる特定の人や地域を対象とする誹謗中傷や差別表現に対する人権問題について考えました。



常盤地区市民協議会広報紙

令和6年度 常盤地区市民協議会 役員名簿 「順不同・敬称略」

役職名	氏名	摘要	氏名	摘要
相談役	北村 光史	前市民協議会会長		
顧問	岸田 厚	市議会議員		
	西村 武	元市民協議会会長		
会長	加納 孝	上松台西町会会長		
副会長	西村 清弘	門前町会会長		
幹事	小山 哲生	桜ヶ丘町会会長	西田 博幸	下松町会会長
	森廣 康彦	星和上松台自治会会長	若林 久章	上松町会会長
	北村 光史	上松台東町会会長	白井 八郎	山下町会会長
			松阪 利孝	八阪町会会長
事務局長	松阪 道雄	上松台東町		
事務局次長	杉本 好明	上松町	和田 妙	上松台東町
	宮本 功治	下松町		
書記	奥田 清人	上松台西町	西村 俊幸	門前町
会計	松尾 浩子	上松台西町		
会計監査	若林 久章	上松町会会長	松阪 成人	連合子ども会会長
委員	西田 博幸	連合町会会長	杉本 裕	下松町青年団団長
	池本 清勝	連合老人会会長	針原 拓見	上松町青年団団長
	田野 純一	福祉委員会代表	樋口 慎伍	山下町青年団団長
	西村 武	民生委員児童委員校区長	安原 圭亮	八阪町青年団団長
	前田 浩	青少年指導員校区長	岸本 佳子	桜台市民センター所長
	松阪 成人	連合子ども会会長	和泉 全史	常盤小学校校長
	西村二三夫	スポーツ推進委員長	小砂 勇作	// PTA会長
			池内 容子	桜台中学校校長
			柳本 純	// PTA会長

令和6年度 常盤地区市民協議会 年間行事予定

月	事業名	日	曜	時間	場所	担当部会等
4	総会	20	土	19:00~	桜台市民センター	事務局
5	ときわふれあいカーニバル	26	日	9:00~	常盤小学校	体育部会〔雨天時中止〕
6	学校支援事業(花植え)			9:00~	桜台中学校	環境部会
	危険箇所事故防止啓発活動			10:00~	校区内の危険箇所	青少年・環境部会
7	夏季研修会	7	日	10:00~	桜台市民センター	青少年部会
8	夏季非行化防止パトロール			20:00~	校区全域	青少年部会
10	祭礼に伴う非行化防止啓発活動 合同パトロール実施	12・13		17:00まで		
		春木川・轟川一斉清掃参加 (校区内美化活動実施)		日	10:00~	春木川・轟川周辺 校区内美化活動
11	校区別人権問題研修会				桜台市民センター	人権啓発部会
	市民スポーツカーニバル参加	3	祝	9:00~	中央公園	体育部会
	市民協議会交流研修会に参加	8	金	19:30~	浪切ホール	幹事
2	防災訓練	2	日	9:00~	常盤小学校	防災部会
	学校支援事業(花植え)				桜台中・常盤小	環境部会
3	春木川・轟川一斉清掃参加 (校区内美化活動実施)		日	10:00~	春木川・轟川周辺 校区内美化活動	環境部会